

Fecha	Sección	Página
31.12.2024	Primera	PP-5

Piden eliminar impuesto especial

Alcanza gasolina hasta \$28

Acusa PRI aumento de 40% al IEPS; busca Gobierno pacto con gasolineros

NATALIA VITELA

En una gasolinería Chevron, en Irapuato, el litro de Premium se vende hasta en 28 pesos; en una de Pemex en Monterrey, en 27.69; y en una de G500, en Tlalnepantla, en 26.99, según un informe de ayer de la Profeco.

La Presidenta Claudia Sheinbaum aceptó que son precios altos y pidió a la Secretaria de Energía negociar con los gasolineros para evitar abusos.

Según Sheinbaum no son "gasolinazos", sino aumentos contemplados en el Impuesto Especial sobre Producción y Servicios (IEPS) impulsado por los gobiernos neoliberales. "Eso viene desde ellos", lanzó.

"El precio del petróleo no ha aumentado realmente y eso significa que el precio de la gasolina tampoco debería aumentar", explicó.

Ayer la oposición exigió suspender el IEPS y que Morena deje de culpar al pasado.

El senador y líder del PRI, Alejandro Moreno, dijo que desde el 2018, con el gobierno de AMLO, el IEPS aumentó 40 por ciento su precio.

"Morena sigue mintiendo al decir que 'no hay gasolinazos'. Tienen una refinería en EU, gastaron más de 20 mil millones de dólares en Dos Bocas, pero los mexicanos seguimos pagando precios altísimos", criticó el priista.

"Morena prometió eliminar el IEPS, pero lo aumentaron. Culpan a gobiernos anteriores, pero desde que llegaron al poder el impuesto pasó de 4.59 a 6.45 pesos por litro", aseguró.





Página 1 de 3 \$ 224400.00 Tam: 600 cm2

Continúa en siguiente hoja

2024.12.31



Fecha	Sección	Página
31.12.2024	Primera	PP-5

Llama Sheinbaum a evitar aumento exagerado en precio

Instruyen a la Sener reunir a gasolineros

Señala Presidenta que Ley de IEPS fue aprobada por otro Gobierno

NATALIA VITELA

Tras detectarse que en algunas entidades de Méxi- que el único incremento en co el costo de la gasolina es el precio de la gasolina que muy elevado, la Presidenta Claudia Sheinbaum instruyó a la titular de la Secretaría de Energía (Sener), Luz Elena González, a dialogar con los gasolineros para evitar un aumento superior a la inflación.

"La semana pasada le di instrucción a la Secretaria de Energía para que se sentara con todos los gasolineros, todos los que tienen estaciones de servicio; las distintas marcas, porque en este recorrido por el país que he estado haciendo, hay lugares donde la Magna está a 26 pesos, que es totalmente fuera de norma.

"En realidad no hay un precio máximo para la gasoma energética desapareció el

poner precios máximos, pero puede aumentar es lo relaciono es posible que los precios en algunos lugares estén como están. Hay algunas gasolineras que lo están vendiendo a menos de 23 pesos, que es lo que debería ser", señaló en la conferencia matutina.

La mandataria indicó debe presentarse tiene que ver con la inflación.

"La Ley del IEPS establece que aumenta de acuerdo con la inflación del año anterior, entonces la inflación está cerrando más o menos en 4.3, eso es lo que tiene de aumento, es una ley que hay desde hace mucho tiempo.

"A nosotros nos interesa evitar que aumente el precio de las gasolinas por especulación, porque estamos haciendo el análisis y la Secretaria de Energía se está reuniendo con los gasolineros, para evitar un aumento derivado de algún tipo de especulación y poder tener la gasolina, como lina, no está establecido eso. nos comprometimos, que no Desde el 2013 con la refor- aumente en términos reales, eso significa que lo único que

nado con la inflación del año anterior", señaló.

Pese a que el Gobierno y su partido han reformado en el Congreso cuantas leyes han querido, justificó que el aumento del IEPS está en la ley desde hace tiempo.

"No es que nosotros hayamos establecido un aumento para este impuesto. En estos días salió que va a haber un aumento del IEPS. En realidad eso viene en la ley desde hace mucho tiempo. Es un impuesto que se cobra en la gasolina. Si sube mucho el

precio del petróleo, se controla el IEPS, como fue en el momento cuando... hubo la invasión de Rusia a Ucrania.

"El precio del petróleo no ha aumentado realmente, y eso significa que el precio de la gasolina tampoco debería aumentar. Estamos trabaiando con la Secretaria de Energía, ella va a tener reuniones con los gasolineros y vamos a establecer mecanismos para que no tenga un aumento la gasolina", insistió.

Continúa en siguiente hoja



Fecha	Sección	Página	
31.12.2024	Primera	PF	·-5



Página 3 de 3

2024.12.31